

les participants.

C'était peine perdue, l'ambiance

lement. En finalité, c'est la famille Dumoulin, le père et le fils, qui remporte la magnifique coupe du

Michel Faure

Le Tennis de Table Goubetois

A tenu son assemblée générale.

C'est une bonne trentaine de membres qui avait répondu à l'invitation du président Fabien Beyron et de son staff pour assister à l'assemblée générale de l'association qui affiche, une fois de plus, d'excellents résultats malgré son jeune âge, 4 ans. L'effectif est d'ailleurs en légère hausse, 60 licenciés, le TTG devenant une référence régionale sur laquelle beaucoup de pongistes ont un regard particulièrement attentif. Comme le soulignait d'ailleurs le président, on sait désormais, dans le monde du tennis de table, où se situent Pizançon et Chatuzange le Goubet. Le rapport moral a, bien entendu, fait état des performances des différentes équipes. La « 1 », qui dès la 1^{ère} partie du championnat atteignait le niveau « régional 2 », et par l'effet du regroupement des ligues, accède à « régional 1 ». Les joueurs s'attendent, bien entendu, à une saison qu'ils qualifient eux-mêmes de « Hard ». L'équipe 2, elle aussi, et malgré les blessures, monte en poule « régional 3 ». L'équipe 3 va en « pré-régional » et comble un peu de son retard sur l'équipe 2.



Le bureau lors de l'assemblée générale.

Les deux autres équipes ne déméritant pas non plus, le TTG peut vraiment se féliciter des résultats enregistrés, et l'on doit insister sur la rapidité avec laquelle ils ont été obtenus depuis la création du club sportif. Le TTG est 3^{ème} meilleur club Drôme-Ardèche en niveau.

Le rapport financier, quant à lui, montre une gestion très saine. Gilles Garnier, adjoint à la vie associative et sportive, a félicité les membres pour leur dynamisme et leur sérieux. En retour le président Beyron, qui laissera sa place la

prochaine saison, a chaleureusement remercié les membres du club, les bénévoles très efficaces, et la municipalité pour son soutien. Une grande partie de cette assemblée générale a été consacrée à la constitution des équipes, ce qui parfois, compte-tenu de certains joueurs encore blessés, n'était pas chose facile. En conclusion, on peut affirmer sans se tromper que la volonté de bien faire et l'excellente ambiance qui règne au TTG sont deux atouts majeurs pour le club.

Michel Faure